
Nous avions pensé pouvoir ainsi mettre à l'ordre du jour les 
sujets  administratifs suivants, (en dehors de toutes réflexions sur 
l'organisation sportive de chaque discipline, sujet qui sera abordé lors d'une 
prochaine réunion avec les responsables compétents) : 
 

- Calendrier et lieux de nos réunions de préparation à la nouvelle région, 
 

- Mode de fusion et Siège, 
 

- Organisation  des structures  territoriales, 
 

- Modalités de transfert des patrimoines et des budgets, 
 

- Questions relatives aux finances (subventions, licences, indemnités, droits 
d'engagements....), 
 

- Modalités de gestion et de transfert  des salariés 
 

- Organisation administrative et géographique de l'ERFAN, 
 

- Toutes questions diverses opportunes en regard de l'administration, hors 
toutes questions d'organisation sportive. 
 


